

jährlichen Sternmarsch der Gummersbacher Schützen. Dieser Marsch endet für unseren Hofstaat aber auf jeden Fall auf dem Bismarckplatz. Eine detaillierte Übersicht kann den Eltern des Königs und/oder der Königin gerne übergeben werden.

Die Bekanntmachung

An dieser Stelle möchten wir wieder auf die bevorstehende Konfirmation und 1. Heilige Kommunion hinweisen. Folgende Mädchen und Jungen werden in diesem Jahr teilnehmen:

zur 1. Heiligen Kommunion gehen;

Kevin Baumhof am 7. April und
Marius Gipperich am 9. Mai

konfirmiert werden am 14. April

Ina Brüning
Annika Halbach
Jessica Schmidt
Jonas Kohlert
Jan Krumme

und am 28. April 2002

Olivia Marie Stolzki
Lena Pauline Stolzki

Die Namen sind dem Gemeindebrief entnommen. Wir hoffen, es wurde keiner vergessen.

Auch mit etwas Stolz können wir an dieser Stelle auf 8 Ausgaben dieser Broschüre schauen, die bisher regelmäßig an alle Mitglieder verteilt wurden. Das möchten wir zum Anlass nehmen, um in dieser Ausgabe eine kleine Überraschung zu verpacken. Für alle Kinder legen wir ein Osterrätsel bei. Mitmachen können alle Jungen und Mädchen aus der Dorfgemeinschaft, die in diesem Jahr noch keine 14 Jahre alt werden. (Bei den Kleineren helfen bestimmt gerne Mama und Papa). Bitte tragt die Lösung auf der Vorderseite des Rätsels ein, schreibt euren Namen dazu und gebt diesen Zettel bis zum 15. April bei euren Jugendvertretern (Pascal oder Silvia) ab. Unter allen richtigen Einsendern werden wir im Rahmen des Familienwandertages 3 Hauptgewinner (je 1 Büchergutschein im Wert von 10,00 EURO) ziehen.

Dorfgemeinschaft Reininghausen e. V. / der Vorstand
für die Redaktion Klaus Hoffmann

Ausgabe 08/2002

Die Dorfgemeinschaft Reininghausen e. V.

informiert

KINDERSCHÜTZENFEST 2002

13. und 14. Juli



Der amtierende Schützenkönig *Christian Heedt* mit der Schützenkönigin *Olivia Marie Stolzki*, die Ehrendame *Lena Pauline Stolzki* und die Meisterschützin *Ricardo Heedt*, sowie der Vorstand möchten Sie auch in diesem Jahr wieder herzlich zu dem Kinderschützenfest einladen.

Die Dorfgemeinschaft Reininghausen e.V.

informiert

Was ist im letzten halben Jahr geschehen?

Was erwartet uns in den nächsten Wochen und Monaten?

Nach Ausgabe der letzten Broschüre klang das Jahr 2001 für die Mitglieder der Dorfgemeinschaft in gewohnter Art und Weise aus. Ende November trafen sich wieder die Senioren des Ortes im Hotel WÜRDENER HOF. Bei leckerem, von fleißigen Damen des Ortes gebackenem Kuchen vergingen die Stunden beim Adventskaffee wie im Flug. Am 6. Dezember besuchte der Nikolaus die Kleinsten in unserem Ort. Über 30 Kinder freuten sich über die mitgebrachten Süßigkeiten und den beigegepackten Stutenmann. Knecht Ruprecht, der auch in diesem Jahr den Nikolaus begleitete, konnte in allen Häusern seine Rute stecken lassen. In allen Familien trafen sie wieder nur auf liebe Kinder.

Bereits zum 2. März des neuen Jahres wurden die Kinder der Dorfgemeinschaft zur Jugendversammlung eingeladen. Neben einigen allgemeinen Punkten stand die Wahl der neuen Jugendvertreter im Vordergrund. Für ein Jahr wurde als neuer 1. Jugendvertreter Pascal Hoffmann gewählt. Als Vize und Schriftführer wird er unterstützt von Silvia Schmidt. Die Mitglieder der Dorfgemeinschaft wurden für den 15. März - zur diesjährigen Jahreshauptversammlung - eingeladen. Um 20.00 Uhr begrüßte der Vorsitzende die Anwesenden und zog ein kurzes, aber durchweg positives Resümee des letzten Jahres. Anschließend erstattete Beate Spindler den Kassenbericht. Nach dem Bericht des Kassenprüfers wurde auf Antrag dem Vorstand einstimmig Entlastung erteilt. Danach wurden folgende Damen und Herren für 2 weitere Jahre in ihr Amt wiedergewählt: Andreas Schmidt (2. Vorsitzender), Maria Giebeler (2. Kassierer), Michael Zech (2. Gerätewart) und Anke Pfeiffer, Wolfgang Häcke, Thomas Halbach (Beisitzer). Reinhard Kindel wird als neu gewählter Kassenprüfer Dieter Steinmüller im kommenden Jahr zur Seite stehen. Unter dem Punkt Verschiedenes gab der Vorsitzende eine kurze Vorausschau auf die nächsten Veranstaltungen. Zur diesjährigen Jugendveranstaltung wurden die entsprechenden Kinder zum Osterbowlen eingeladen. Am 2. April wird man hierfür nach Bergneustadt fahren, um dort seine Kräfte beim Spiel zu messen. Am 3. Juni werden wir wieder eine Seniorenfahrt (ab 65 Jahre) durchführen. Gegen 13.00 Uhr werden wir gemeinsam nach Bad Honningen fahren, dort ein Schiff der Köln-Düsseldorfer Flotte besteigen und bei Waffeln und einer Tasse Kaffee gemütlich den Rhein hinunter fahren. In Bad Godesberg steigen wir wieder in den Bus ein und fahren zurück nach Reininghausen, wo wir gegen 18.30 Uhr eintreffen werden. Hierfür gibt es noch eine

besondere Einladung, die wir frühzeitig verteilen werden. Schließlich benötigen wir für die Planung Ihre Teilnahmebestätigung. Als Eigenkostenanteil werden wir 10,00 EURO pro Person berechnen. Am Samstag, 8. Juni wird zum 5. Mal unser Wandertag durchgeführt. Auch hierfür werden alle Mitglieder der Dorfgemeinschaft noch schriftlich eingeladen. Für die Organisation benötigen wir in diesem Jahr noch einmal Ihre Bestätigung der Teilnahme. Die derzeitige Planung sieht wie folgt aus: Gegen 10.00 Uhr fahren wir gemeinsam mit dem Bus nach Strombach. Von hier aus starten wir zu Fuß in Richtung Kotthausen. Zur Stärkung gibt es dort gegrillte Würstchen und Getränke. Anschließend geht es zu Fuß zurück nach Reininghausen. Der Ausklang wird im WÜRDENER HOF gefeiert. Hierzu sind auch alle diejenigen herzlich eingeladen, die an der Wanderung nicht teilnehmen können. Die Getränke werden von der Dorfgemeinschaft verkauft, für die Verpflegung hat sich der WÜRDENER Hof eine kleine Überraschung ausgedacht: für 5,00 EURO pro Person gibt es Gegrilltes zum Sattessen.

Bevor die Jahreshauptversammlung gegen 21.00 Uhr geschlossen wurde, erfuhren die Anwesenden den Termin unserer schönsten Veranstaltung. Am 13. und 14. Juli wollen wir unser diesjähriges Kinderschützenfest feiern. Wie gewohnt werden wir auch jetzt wieder im Dorfmittelpunkt feiern. Die Zelte werden auf dem Bolzplatz aufgebaut, die musikalische Unterhaltung wird im bekannten Rahmen stattfinden. Als krönender Abschluss wird am Sonntag gegen 18.00 Uhr das neue Königspaar in seine Ämter und Würden eingeführt. Was manche von Ihnen eventuell noch nicht gewusst haben: es werden auch einige Rechte und Pflichten übertragen. Hierbei haben die Eltern von König und Königin einige Aufgaben und Tätigkeiten mit zu übernehmen. So zum Beispiel die Mithilfe und/oder Mitwirkung beim Zusammenstellen des neuen Königshofes. Dieser wird im Anschluss an die Krönung auf dem Festplatz bewirtet. Die Eltern des Königs tragen dafür Sorge, dass beim nächsten Fest Königshut + -kette sowie alle Schärpen in ordentlichem Zustand vorhanden sind. Am Sonntag des nächsten Kinderschützenfestes wird der Hofstaat mittags im Haus des Königs bewirtet, anschließend werden die Kinder dort von Kutsche und Musikkapelle abgeholt. Und üblicherweise wird am Abend des Festes die Türgirlände an den Nachfolger weitergegeben. Auch hierbei, wie bei all den anderen Tätigkeiten, wird bei Bedarf gern von „Unbeteiligten“ geholfen. Eventuelle gemeinsame Aktivitäten von König und Hof während des Regentschaftsjahres liegen im Ermessen des jeweiligen Königs.

So auch die freiwillige Teilnahme am